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AOS VINTE E SEIS DIAS DO MÊS DE OUTUBRO DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E UM, ÀS NOVE HORAS, NO PLENÁRIO DA CÂMARA MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA, REALIZOU-SE A TRIGÉSIMA SESSÃO ORDINÁRIA, DA DÉCIMA OITAVA LEGISLATURA. A SESSÃO FOI PRESIDIDA PELO VEREADOR CELSO NICÁCIO DA SILVA E COM A PRESENÇA DOS SEGUINTES VEREADORES: APARECIDO RAMOS ESTEVÃO, BEN HUR CUSTODIO DE OLIVEIRA, EDUARDO RODRIGO DE CASTILHOS (PASTOR CASTILHOS), IRINEU CANTADOR, LUIS FERNANDO EMÍLIO COIMBRA, PEDRO FERREIRA DE LIMA (PEDRINHO GAZETA), RICARDO TEIXEIRA DE OLIVEIRA, SEBASTIÃO VALTER FERNANDES (PROFESSOR VALTER), VAGNER JOSÉ CHEFER E VILSON CORDEIRO (GRILO). ANTES DE INICIAR A SESSÃO FOI CONCEDIDO O USO DA PALAVRA AO PASTOR HUMBERTO ORTIGOZA, PRESIDENTE DA APLEAR – ALIANÇA DE PASTORES E LÍDERES EVANGÉLICOS DE ARAUCARIA, QUE FALOU SOBRE O PROJETO DE LEI Nº 124/2021 DO VEREADOR PASTOR CASTILHOS, EM VOTAÇÃO NESTA SESSÃO. DEPOIS DE CONSTATADO O NÚMERO REGIMENTAL DE VEREADORES PRESENTES, O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR CELSO NICÁCIO, INVOCOU AS BÊNÇÃOS E A PROTEÇÃO DE DEUS E DECLAROU ABERTA A SESSÃO. O PRIMEIRO-SECRETÁRIO, VEREADOR RICARDO TEIXEIRA, FEZ LEITURA DE UM VERSÍCULO BÍBLICO. EM SEGUIDA, O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA, FEZ A LEITURA DA ATA SINTÉTICA DA SESSÃO ANTERIOR QUE, NÃO RECEBENDO RETIFICAÇÕES, DE ACORDO COM O ARTIGO NOVENTA E OITO E SEUS PARÁGRAFOS DO REGIMENTO INTERNO, FOI DECLARADA APROVADA.  NA SEQUÊNCIA, O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA ANUNCIOU OS EXPEDIENTES RECEBIDOS: PROJETO DE LEI Nº 2417/2021, DE INICIATIVA DO EXECUTIVO MUNICIPAL; PROJETOS DE LEI Nº 159/2021, Nº 189/2021, Nº 192/2021 DE AUTORIA DO VEREADOR VAGNER CHEFER; PROJETO DE LEI Nº 179/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR BEN HUR OLIVEIRA; PROJETO DE LEI Nº 182/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR PEDRINHO GAZETA; PROJETO DE LEI Nº 184/2021, Nº 185/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA; PROJETO DE LEI Nº 188/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR PROFESSOR VALTER; PROJETO DE LEI Nº 190/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR PASTOR CASTILHOS; PROJETO DE LEI Nº 193/2021, Nº 194/2021 E Nº 195/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR APARECIDO RAMOS; REQUERIMENTOS Nº 96/2021 E Nº 97/2021, DE AUTORIA CONJUNTA DOS VEREADORES APARECIDO RAMOS, PASTOR CASTILHOS E PROFESSOR VALTER; REQUERIMENTO Nº 98/2021, DE AUTORIA CONJUNTA DOS VEREADORES APARECIDO RAMOS, LUIS COIMBRA, PASTOR CASTILHOS E PROFESSOR VALTER; 
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REQUERIMENTO Nº 99/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA; INDICAÇÕES Nº 1281/2021, Nº 1292/2021, Nº 1305/2021 E Nº 1306/2021, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA; INDICAÇÕES Nº 1307/2021 E Nº 1308/2021, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR CELSO NICÁCIO; INDICAÇÃO Nº 1319/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR PASTOR CASTILHOS; INDICAÇÕES Nº 1282/2021, Nº 1283/2021, Nº 1288/2021, Nº 1303/2021 E Nº 1304/2021, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR PROFESSOR VALTER; INDICAÇÕES Nº 1265/2021, Nº 1266/2021, Nº 1267/2021, Nº 1268/2021, Nº 1269/2021, Nº 1309/2021, Nº 1311/2021 E Nº 1312/2021, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA; INDICAÇÕES Nº 1277/2021, Nº 1278/2021, Nº 1279/2021, Nº 1298/2021 E Nº 1299/2021, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR VAGNER CHEFER; INDICAÇÕES Nº 1225/2021, Nº 1284/2021, Nº 1285/2021, Nº 1286/2021 E Nº 1293/2021, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR VILSON CORDEIRO; MOÇÃO Nº 30/2021 E Nº 31/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA; MOÇÃO DE REPÚDIO Nº 32/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR VAGNER CHEFER; E PRESTAÇÃO DE CONTAS Nº 16/2021 DE AUTORIA DA DIRETORIA FINANCEIRA. NA SEQUÊNCIA, O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA ANUNCIOU AS PROVIDÊNCIAS DA MESA. NO ESPAÇO PARA ORADORES INSCRITOS, FEZ USO DA PALAVRA O VEREADOR PASTOR CASTILHOS, QUE DESTACOU NO PLENÁRIO A PRESENÇA DOS PASTORES DA APLEAR, E FALOU SOBRE A IMPORTÂNCIA DA CRIAÇÃO DA SEMANA DA CULTURA CRISTÃ E TAMBÉM FALOU SOBRE OS TRABALHOS DA ALIANÇA DE PASTORES E LÍDERES EVANGÉLICOS DE ARAUCÁRIA QUE, POR APROXIMADAMENTE VINTE ANOS, É UMA ENTIDADE REPRESENTATIVA MUITO ATIVA EM ARAUCÁRIA, TRABALHANDO E PRODUZINDO FRUTOS QUE NÃO SERVEM APENAS A SI MESMA, MAS QUE SERVEM A SOCIEDADE. O VEREADOR DISSE QUE O DIFERENCIAL DA IGREJA É CHEGAR ANTES QUE O PODER PÚBLICO, ATENDENDO ÀS NECESSIDADES, SERVINDO AOS NECESSITADOS E CUMPRINDO O CHAMADO DE CRISTO. DISSE QUE O EVENTO MARCHA PARA JESUS TEM OS PROPÓSITOS DE LEVAR A BOA SEMENTE, A PALAVRA DE DEUS. O CRISTIANISMO É A ÚNICA COISA QUE DE VERDADE PODE LIBERTAR O HOMEM DA ESCRAVIDÃO DO VÍCIO, E QUE O ÚNICO REMÉDIO NA VERDADE QUE FUNCIONA É JESUS CRISTO. ENTÃO O TRABALHO DA APLEAR COMO UMA BOA ÁRVORE PLANTADA EM BOA TERRA, QUE É A CIDADE DE ARAUCÁRIA, TEM A INTENÇÃO DE PRODUZIR FRUTOS QUE SACIAM A FOME, MAS QUE TAMBÉM LEVA A BOA E PRECIOSA SEMENTE. O VEREADOR PARABENIZOU TODOS OS PASTORES DA APLEAR, E DISSE QUE O SUCESSO DA APLAEAR É TAMBÉM O SUCESSO DA CIDADE 
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DE ARAUCÁRIA.  O VEREADOR PROFESSOR VALTER PARABENIZOU OS PASTORES DA APLEAR, AS GINASTAS QUE REPRESENTARAM O MUNICÍPIO NO CAMPEONATO PARANAENSE NO DIA VINTE E TRÊS DE OUTUBRO E TAMBÉM O VOLEIBOL DE ARAUCÁRIA, QUE VEM TENDO GRANDE DESTAQUE. TAMBÉM FALOU SOBRE A REUNIÃO QUE TEVE COM OS VERADORES APARECIDO RAMOS, PASTOR CASTILHOS E LUIS COIMBRA, SOBRE AS DEMANDAS RECEBIDAS DA POPULAÇÃO E QUE FORAM LEVADAS PARA O SECRETÁRIO DA SAÚDE, DESTACANDO A DIFICULDADE DA POPULAÇÃO EM ENTRAR EM CONTATOS COM AS UNIDADES BÁSICAS DE SAÚDE POR TELEFONE E SOBRE O TRANSPORTE DE PACIENTES. O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA FALOU SOBRE A LEI Nº 3770/2021, DE SUA AUTORIA, QUE FALA SOBRE AS SANÇÕES ADMINISTRATIVAS AS PESSOAS QUE FAZEM USO DE ENTORPECENTES NOS LOCAIS PÚBLICOS, QUE VEM A SER UMA FERRAMENTA PARA AS AUTORIDADES POLICIAIS CIVIS, MILITARES E TAMBÉM PARA GUARDA MUNICIPAL.  DEFENDENDO AS PESSOAS DE BEM NA NOSSA CIDADE, CRIANDO FERRAMENTAS PARA QUE VENHA A DEFENDER AS FAMÍLIAS, AS CRIANÇAS E OS ADOLESCENTES.  FALOU TAMBÉM DA LEI 3768/2021, DE SUA AUTORIA, QUE CRIA O ESPAÇO DESTINADO A PRÁTICA DO ESPORTE DA RUA DO GRAU, ESTA LEI FAZ COM QUE OS PRATICANTES DE ATIVIDADE DO GRAU, DO WHEELING POSSAM TER UM ESPAÇO DESTINADO PARA ISSO, QUE SEJA ALGO FEITO DE FORMA CORRETA COM ESTRUTURA. DESTACOU TAMBÉM A VALORIZAÇÃO DO ESPORTE E RELATOU QUE CONVERSANDO COM O PREFEITO HISSAM, FOI DITO QUE VAI TER INVESTIMENTOS, QUE VÃO CUIDAR DESSE ESPORTE E VAI SER MAIS UM LOCAL PARA QUE OS NOSSOS JOVENS POSSAM DESEMPENHAR A PRÁTICA DO GRAU E DO WHEELING DA FORMA CORRETA. TAMBÉM DESTACOU A INDICAÇÃO Nº 905/2021, DE SUA AUTORIA, QUE FOSSE COLOCADO UM LETREIRO TURÍSTICO FALANDO “EU AMO ARAUCÁRIA”. FALOU SOBRE SUA CHEGADA NA CIDADE EM 1988, E DESDE ENTÃO ESCOLHEU ARAUCÁRIA PARA CONSTRUIR SUA VIDA, SUA FAMÍLIA E AGRADECEU A DEUS POR ESTAR AQUI SENDO REPRESENTANTE DO POVO DESTA CIDADE. TAMBÉM DESTACOU O PROJETO DO NOVO CSU. AGRADECEU AO PREFEITO HISSAM POR SANCIONAR A LEI Nº 3770/2021 E A LEI Nº 3768/2021, MOSTRANDO SUA SENSIBILIDADE ÀS QUESTÕES DA POPULAÇÃO E ACATADO A INDICAÇÃO. O VEREADOR VAGNER CHEFER SOLICITOU A RETIRADA DA ORDEM DO DIA DA INDICAÇÃO Nº 1242/2021, DE SUA AUTORIA. O PEDIDO FOI APROVADO PELO PLENÁRIO. NÃO HAVENDO MAIS VEREADORES INSCRITOS PARA USO DA TRIBUNA, PASSOU-SE AO ESPAÇO PARA APRESENTAÇÃO PELAS COMISSÕES. NÃO 
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HAVENDO MAIS NADA A SER APRESENTADO PELAS COMISSÕES, PASSOU-SE À ORDEM DO DIA: LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NOMINAL DO VETO DO EXECUTIVO MUNICIPAL AO PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR Nº 30/2021, DE INICIATIVA DO PODER EXECUTIVO. EMENTA: “APROVA O CÓDIGO AMBIENTAL DO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. O VETO FOI MANTIDO POR UNANIMIDADE, COM ONZE VOTOS FAVORÁVEIS.  LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NOMINAL DO VETO PARCIAL DO EXECUTIVO MUNICIPAL AO PROJETO DE LEI Nº 89/2021, DE INICIATIVA DO VEREADOR SEBASTIÃO VALTER FERNANDES. EMENTA: “DETERMINA QUE OS AGRESSORES DE ANIMAIS, QUE COMETEREM O CRIME DE MAUS-TRATOS, ARQUEM COM O RESGATE E AS DESPESAS DO TRATAMENTO DO ANIMAL AGREDIDO”. COMENTARAM A PROPOSIÇÃO OS VEREADORES PROFESSOR VALTER, PASTOR CASTILHOS, IRINEU CANTADOR E BEN HUR DE OLIVEIRA. OS VETOS AOS ARTIGOS 2º E 3º FORAM MANTIDOS POR UNANIMIDADE, COM ONZE VOTOS FAVORÁVEIS. OS VETOS AOS ARTIGOS 5º E 6º FORAM MANTIDOS POR MAIORIA, TENDO RECEBIDO SETE VOTOS FAVORÁVEIS DOS VEREADORES BEN HUR DE OLIVEIRA, PEDRINHO GAZETA, IRINEU CANTADOR, VAGNER CHEFER, VILSON CORDEIRO, RICARDO TEIXEIRA E CELSO NICÁCIO E QUATRO VOTOS CONTRÁRIOS DOS VEREADORES PASTOR CASTILHOS, LUIS COIMBRA, PROFESSOR VALTER E APARECIDO RAMOS. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NOMINAL DO VETO DO EXECUTIVO MUNICIPAL AO PROJETO DE LEI Nº 102/2021, DE INICIATIVA DO VEREADOR PROFESSOR VALTER. EMENTA: “DISPÕE SOBRE A VISITA HOSPITALAR VIRTUAL, POR MEIO DE VIDEOCHAMADAS, DE FAMILIARES A PACIENTES INFECTADOS PELO NOVO CORONAVÍRUS (COVID-19), INTERNADOS EM ENFERMARIAS, APARTAMENTOS E UNIDADES DE TERAPIA INTENSIVA (UTI’S) NO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA”. O VEREADOR PROFESSOR VALTER COLOCOU QUE ESTAMOS SÉCULO 21, NA ERA DAS TECNOLOGIAS, TEMOS QUE APROVEITAR O MÁXIMO POSSÍVEL, POIS TEMOS ESSAS TECNOLOGIAS NAS NOSSAS MÃOS PORQUE NÃO USÁ-LAS. TAMBÉM PARTICIPARAM DA DISCUSSÃO OS VEREADORES: PASTOR CASTILHOS E APARECIDO RAMOS. O VETO FOI DERRUBADO POR MAIORIA, TENDO RECEBIDO SEIS VOTOS CONTRÁRIOS DOS VEREADORES PEDRINHO GAZETA, PASTOR CASTILHOS, LUIS COIMBRA, PROFESSOR VALTER, APARECIDO RAMOS E IRINEU CANTADOR E CINCO VOTOS FAVORÁVEIS DOS VEREADORES BEN HUR DE OLIVEIRA, VAGNER CHEFER, VILSON CORDEIRO, RICARDO TEIXEIRA E CELSO NICÁCIO. SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 2.399/2021, DE INICIATIVA DO EXECUTIVO 
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MUNICIPAL. EMENTA: “AUTORIZA O PODER EXECUTIVO A ABRIR CRÉDITO ADICIONAL ESPECIAL NO ORÇAMENTO DO MUNICÍPIO, COM BASE EM EXCESSO DE ARRECADAÇÃO, NO VALOR DE R$ 1,22 (UM REAL E VINTE E DOIS CENTAVOS), NA FORMA EM QUE ESPECIFICA ABAIXO”. APROVADO POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 2.409/2021, DE INICIATIVA DO EXECUTIVO MUNICIPAL. EMENTA: “ACRESCE VAGAS AO CARGO DE GUARDA MUNICIPAL, CONSTANTE DO ANEXO III DA LEI MUNICIPAL Nº 1.704 DE 11 DE DEZEMBRO DE 2006, CONFORME ESPECIFICA”. COMENTOU A PROPOSIÇÃO O VEREADORE BEN HUR DE OLIVEIRA. APROVADO POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 105/2021, DE INICIATIVA DO VEREADOR PROFESSOR VALTER. EMENTA: “INSTITUI O TÍTULO EMPRESA PARCEIRA DA CRIANÇA E DO ADOLESCENTE NO ÂMBITO DO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA, CONFORME ESPECIFICA”. APROVADO POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS.  SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 119/2021, DE INICIATIVA DOS VEREADORES RICARDO TEIXEIRA E VILSON CORDEIRO. EMENTA: “AUTORIZA O PODER EXECUTIVO A CRIAR E IMPLANTAR O OBSERVATÓRIO DA VIOLÊNCIA CONTRA A MULHER NO ÂMBITO DO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. APROVADO POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 131/2021, DE INICIATIVA DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA. EMENTA: “ALTERA O TEXTO DO § 2º DO ART. 8º-A DA LEI MUNICIPAL Nº 2.360 DE 14 DE JULHO DE 2011, QUE ESTABELECE NORMAS GERAIS PARA O TRANSPORTE INDIVIDUALIZADO DE PASSAGEIROS EM VEÍCULOS DE ALUGUEL PROVIDOS DE TAXÍMETRO – TÁXIS – NO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. APROVADO POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 137/2021, DE INICIATIVA DO VEREADOR PROFESSOR VALTER. EMENTA: “AUTORIZA O PODER EXECUTIVO A INSTITUIR EXAMES PERIÓDICOS ANUAIS PARA TODOS OS SERVIDORES PÚBLICOS ATIVOS DO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. APROVADO POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 144/2021, DE INICIATIVA DO VEREADOR IRINEU CANTADOR. EMENTA: “DENOMINA DE RUA PEDRO MOLETA NETO LOGRADOURO PÚBLICO DO MUNICÍPIO, CONFORME ESPECIFICA”.  APROVADO POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 147/2021, DE INICIATIVA DO 
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VEREADOR APARECIDO RAMOS. EMENTA: “ALTERA A REDAÇÃO DA LEI MUNICIPAL Nº 3.293 DE 13 DE ABRIL DE 2018, CONFORME ESPECIFICA”. APROVADO POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR CELSO NICÁCIO, INFORMOU QUE OS PARECERES DAS COMISSÕES PERMANENTES PARA OS PROJETOS DE LEI EM PRIMEIRA VOTAÇÃO SE ENCONTRAM NO PROGRAMA DESTA SESSÃO PARA CONHECIMENTO DOS VEREADORES. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 2.411/2021, DE INICIATIVA DO EXECUTIVO MUNICIPAL. EMENTA: “AUTORIZA O PODER EXECUTIVO A CEDER O USO DE BEM IMÓVEL EM FAVOR DO ESTADO DO PARANÁ PARA FINS DE CONSTRUÇÃO DA SEDE DO CONSELHO TUTELAR LESTE, CONFORME ESPECIFICA”. APROVADO POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 2.416/2021, DE INICIATIVA DO EXECUTIVO MUNICIPAL. EMENTA: “AUTORIZA O PODER EXECUTIVO MUNICIPAL A CELEBRAR CONVÊNIO COM O MUNICÍPIO DE CAMPO LARGO/PR COM OBJETIVO MÚTUO DE REFORMA DA PONTE SOBRE A REPRESA DO RIO VERDE NA AVENIDA SÃO CASEMIRO”. APROVADO POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DE EMENDA AO PROJETO DE LEI Nº 112/2021, DE INICIATIVA DOS VEREADORES RICARDO TEIXEIRA E VILSON CORDEIRO. A EMENDA FOI APROVADA POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 112/2021, DE INICIATIVA DOS VEREADORES RICARDO TEIXEIRA E VILSON CORDEIRO. EMENTA: “AUTORIZA A PREFEITURA INSTITUIR A FEIRA LIVRE VOLANTE DO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. APROVADO, COM EMENDA, POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 124/2021, DE INICIATIVA DO VEREADOR EDUARDO CASTILHOS. EMENTA: “INSTITUI A SEMANA MUNICIPAL DA CULTURA CRISTÃ E O DIA MUNICIPAL DO CRISTIANISMO NO ÂMBITO DO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. O VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA PARABENIZOU A ATITUDE DO VEREADOR PASTOR CASTILHOS E DISSE QUE O MESMO PODE CONTAR COM SEU APOIO. O VEREADOR PASTOR CASTILHOS AGRADECEU A TODOS OS VEREADORES ENVOLVIDOS NAS COMISSÕES POR DAREM UM PARECER FAVORÁVEL, FALOU QUE JÁ TEVE UMA CONVERSA PRÉVIA COM PREFEITO HISSAM QUE SE PROPÔS A SANCIONAR ESSA LEI SE APROVADA NA CÂMERA. TAMBÉM PEDIU AO VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA COMO LÍDER DE GOVERNO QUE CONVERSASSE COM O 



 CÂMARA MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA ESTADO DO PARANÁ Edifício Vereador Pedro Nolasco Pizzatto    26/10/2021  

 7 de 14 

PREFEITO E FALE DA PARTICIPAÇÃO DOS PASTORES AQUI PRESENTES, DO INTERESSE QUE NÃO É INTERESSE PESSOAL, MAS SIM INTERESSE DE UMA COLETIVIDADE, DE UMA ENTIDADE E DA SOCIEDADE. AGRADECEU TAMBÉM A TODOS OS QUE ESTÃO ENVOLVIDOS NA CONSTRUÇÃO E NA EXECUÇÃO DESSE PROJETO E QUE A SOCIEDADE É QUE VAI FAZER COM QUE ESSA SEMANA DE FATO ACONTEÇA. O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA INALTECEU O VEREADOR PASTOR CASTILHOS PELA INICIATIVA, E PARABENIZOU AOS PASTORES PRESENTES E TODOS EM GERAL. O VEREADOR PROFESSOR VALTER PARABENIZOU O VEREADOR PASTOR CASTILHOS PELA INCIATIVA. O VEREADOR APARECIDO RAMOS PARABENIZOU O VEREADOR PASTOR CASTILHOS PELO PROJETO DA SEMANA MUNICIPAL DA CULTURA CRISTÃ. O VEREADOR IRINEU CANTADOR DESTACOU A IMPORTÂNCIA DAS IGREJAS, EM ESPECIAL AS IGREJAS EVANGÉLICAS, TAMBÉM A IGREJA CATÓLICA E TODO O POVO CRISTÃO QUE FAZ UM TRABALHO SERÍSSIMO, AJUDANDO MUITO, A ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA. FALOU QUE QUANDO AS PESSOAS TÊM A PRIMEIRA DIFICULDADE PROCURA O PASTOR PARA SE ORIENTAR, PARA QUE POSSA TOMAR UMA ATITUDE ENTÃO A INSTITUIÇÃO DESSA SEMANA MUNICIPAL DA CULTURA CRISTÃ E DE GRANDE IMPORTÂNCIA, E COM CERTEZA ABSOLUTA, OS RESULTADOS SERÃO POSITIVOS. PARABENIZOU O VEREADOR PASTOR CASTILHOS E A TODOS OS PASTORES QUE SE FIZERAM PRESENTES E AOS PASTORES QUE HOJE ESTÃO NO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA.  DESTACOU TAMBÉM A IMPORTÂNCIA DOS PASTORES NA CULTURA, NA EDUCAÇÃO, E NA QUESTÃO DE AÇÃO SOCIAL NO MUNICÍPIO ARAUCÁRIA. O VEREADOR PEDRINHO GAZETA TAMBÉM PARABENIZOU O PASTOR CASTILHOS, DISSE AINDA QUE FALAR DE RELIGIÃO É IMPORTANTE, POIS QUEM NÃO ACREDITA EM DEUS NÃO VAI A LUGAR NENHUM E QUE A RELIGIÃO FAZ BEM PARA O CORPO E PARA ALMA. PARABENIZOU TAMBÉM TODAS AS IGREJAS EVANGÉLICAS E CATÓLICAS. O VEREADOR CELSO NICÁCIO TAMBÉM PARABENIZOU O VEREADOR PASTOR CASILHOS PELO PROJETO. APROVADO POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DE EMENDA AO PROJETO DE LEI Nº 132/2021, DE INICIATIVA DO VEREADOR PROFESSOR VALTER. A EMENDA FOI APROVADA POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 132/2021, DE INICIATIVA DO VEREADOR PROFESSOR VALTER. EMENTA: “AUTORIZA O PODER EXECUTIVO MUNICIPAL A INSTALAR CATRACAS ELETRÔNICAS PARA CONTROLE DIGITAL DE ACESSO DE ALUNOS EM UNIDADES EDUCACIONAIS DA REDE MUNICIPAL DE 
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ENSINO DO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. O VEREADOR PROFESSOR VALTER DESTACOU A INTENÇÃO DO PROJETO QUE É A SEGURANÇA, POIS HOJE INFELIZMENTE ADENTRA NAS ESCOLAS MUITAS PESSOAS E POR TER ACESSO CONTÍNUO, NÃO TEM COMO CONTROLAR. A VANTAGEM DAS CATRACAS É QUE O ALUNO ATRAVÉS DA SUA BIOMETRIA REGISTRA A SUA ENTRADA E A SUA SAÍDA E OS PAIS ATRAVÉS DO APLICATIVO FICAM SABENDO A HORA QUE A CRIANÇA ENTROU E SAIU DA ESCOLA. O VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA PARABENIZOU O VEREADOR PROFESSOR VALTER POR SUA ATITUDE, DISSE QUE É UM PROJETO IMPORTANTE E COM CERTEZA O PREFEITO VAI SE SENSIBILIZAR A ESTE PROJETO PARA QUE SE POSSA TER MAIS SEGURANÇA, POIS É IMPORTANTE ESTE CONTROLE PARA SABER ONDE ESTÃO OS NOSSOS FILHOS, QUE HORAS SAI, QUE HORAS ENTRA. O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA PARABENIZOU O VEREADOR PROFESSOR VALTER E COMENTOU QUE ESTAMOS ATRASADOS EM MUITAS SITUAÇÕES, LEMBROU A QUESTÃO DA CHAMADA DO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA, QUE NO ESTADO JÁ TEM A ANOS, POIS É MUITO IMPORTANTE ESSE AVANÇO, TER O CONTROLE DOS ALUNOS. HOJE EM DIA SEGURANÇA É ALGO NECESSÁRIO NAS ESCOLAS E NA MAIORIA DAS VEZES OU TODAS ELAS ERA O DIRETOR QUE FAZIA A PARTE DA SEGURANÇA. TAMBÉM ENALTECEU O PROJETO DO GOVERNO ESTADUAL ESCOLA SEGURA. ALÉM DISSO, COMENTOU O PROJETO, DE SUA AUTORIA E DO VEREADOR PEDRINHO GAZETA, EDUCAÇÃO SEGURA. DISSE QUE ESPERA QUE O PREFEITO TENHA A SENSIBILIDADE E INVISTA NESSE PROJETO. O VEREADOR APARECIDO PARABENIZOU O PROJETO DO VEREADOR PROFESSOR VALTER DESTACANDO QUE ESPERA QUE O PREFEITO ANALISE COM CARINHO, NÃO VETANDO.  POIS A INSTALAÇÃO DESSA CATRACA ELETRÔNICA NAS ESCOLAS. PORQUE A PREOCUPAÇÃO DOS PAIS E QUE OS FILHOS CHEGUEM BEM NA ESCOLA E QUE O PAI VAI ACOMPANHAR SE O FILHO CHEGOU BEM NA ESCOLA SE JÁ ESTÁ DENTRO DA SALA DE AULA. O VEREADOR IRINEU CANTADOR PARABENIZOU O VEREADOR PROFESSOR VALTER PELA INICIATIVA, DESTACOU QUE HOJE DIANTE DA TECNOLOGIA QUE EXISTE EM ESCOLAS PRIVADAS PRATICAMENTE 95% TEM ESSAS CATRACAS E IDENTIFICA O ALUNO COM A BIOMETRIA AO CHEGAR, AO ENTRAR NO ESTABELECIMENTO DE ENSINO E COM CERTEZA ABSOLUTA É UM MOTIVO DE SEGURANÇA MAIOR PARA OS PAIS, OS FAMILIARES QUE TEM CERTEZA QUE O FILHO ESTÁ DENTRO DA SALA DE AULA, ESTÁ NO COMPLEXO ESCOLAR, SABE A HORA QUE ENTROU E A HORA QUE VAI SAIR. ALÉM DISSO, DESTACOU 
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TAMBÉM A EXISTÊNCIA DESTAS CATRACAS DE IDENTIFICAÇÃO EM HOSPITAIS, EM ÓRGÃOS PÚBLICOS QUE É MUITO IMPORTANTE, E ACREDITA QUE ESSE PROJETO VAI CHEGAR AS MÃOS DO PREFEITO HISSAM E ELE COM UMA PESSOA SENSÍVEL A ESSE TIPO DE COISA, E DIANTE DAS ESCOLAS QUE O PREFEITO HISSAM VEM CONSTRUINDO NA CIDADE, QUE SÃO PADRÃO E REFERÊNCIA NACIONAL. O VEREADOR COMENTOU AS VISITAS FEITAS A ALGUMAS ESCOLAS DO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA E SÃO ESCOLAS DE PRIMEIRO MUNDO, ENFIM ESTE PROJETO VEM EM UM MOMENTO IDEAL. PASTOR CASTILHOS PARABENIZOU O PROFESSOR VALTER E DESTACOU QUE ESSE PROJETO MOSTRA AS DIGITAIS DO PROFESSOR VALTER COM OLHAR TECNOLÓGICO DE BUSCAR A TECNOLOGIA E TRAZER A TECNOLOGIA. DESTACOU TAMBÉM AS ESCOLAS NOVAS QUE ESTÃO SAINDO DO PAPEL, QUE A TECNOLOGIA CABE BEM E ESSE PROJETO DE ANTEMÃO JÁ ABRE PORTAS PARA QUE TENHAMOS DE FATO UMA EDUCAÇÃO DO FUTURO, MAS QUE O FUTURO SE APRESSE E CHEGUE LOGO NO PRESENTE. APROVADO, COM EMENDA, POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 133/2021, DE INICIATIVA DO VEREADOR IRINEU CANTADOR. EMENTA: “DENOMINA DE RUA LÉO ESTANISLAU RAYMUNDO KNOPIK LOGRADOURO PÚBLICO DO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA, CONFORME ESPECIFICA”. O VEREADOR IRINEU CANTADOR FALOU SOBRE O OBJETIVO E A IMPORTÂNCIA DO PROJETO, QUE AS COMUNIDADES OS PROCURAM PARA NOMINAR UMA RUA É PORQUE ELES TÊM DIFICULDADES, HOJE NÃO TEM O CEP, OS APLICATIVOS NÃO CONSEGUEM CHEGAR ATÉ LÁ E É IMPORTANTÍSSIMO DAR O NOME DA RUA PARA QUE ELES POSSAM TER ACESSO AO CEP PARA QUE ESSAS COMUNIDADES RURAIS, POSSA SER ATENDIDAS POR APLICATIVOS, POR CORREIO, ENFIM É UM PROJETO DE GRANDE IMPORTÂNCIA PARA  COMUNIDADE ARAUCARIENSE, PRINCIPALMENTE PARA AS COMUNIDADES RURAIS. APROVADO POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. O VEREADOR VAGNER CHEFER SOLICITOU A RETIRADA DA ORDEM DO DIA DA INDICAÇÃO Nº 1242/2021, DE SUA AUTORIA. O PEDIDO FOI APROVADO PELO PLENÁRIO. EM SEGUIDA, PROCEDEU-SE A LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO EM BLOCO DAS SEGUINTES PROPOSIÇÕES: INDICAÇÃO Nº 1224/2021, 1248/2021, 1249/2021 E 1259/2021 DE AUTORIA DO VEREADOR CELSO NICÁCIO; INDICAÇÕES Nº 1226/2021, Nº 1227/2021, Nº 1246/2021, Nº 1247/2021 E Nº 1255/2021, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR VILSON CORDEIRO; INDICAÇÕES Nº 1234/2021, Nº 1235/2021, Nº 1236/2021, Nº 1237/2021, Nº 1261/2021, Nº 1262/2021, Nº 1263/2021 E Nº 1264/2021, TODAS DE AUTORIA DO 
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VEREADOR RICARDO TEIXEIRA; INDICAÇÕES Nº 1241/2021, Nº 1275/2021, Nº 1276/2021, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR VAGNER CHEFER; INDICAÇÃO Nº 1245/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR PEDRINHO GAZETA; INDICAÇÕES Nº 1250/2021, Nº 1251/2021, Nº 1252/2021, Nº 1253/2021, Nº 1254/2021, Nº 1258/2021, Nº 1270/2021 E Nº 1280/2021, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR PROFESSOR VALTER; INDICAÇÕES Nº 1272, 1273 E 1274/2021, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR BEN HUR DE INDICAÇÃO Nº 1257/2021, DE AUTORIA DOS VEREADORES PROFESSOR VALTER E LUIS COIMBRA. O PROFESSOR VALTER COMENTOU A INDICAÇÃO Nº 1257/2021, DE SUA AUTORIA E DO VEREADOR LUIS COIMBRA, PELA QUAL SOLICITAM A VIABILIDADE DA DISPONIBILIZAÇÃO DE RECURSOS NÃO UTILIZADOS POR ESTA CASA LEGISLATIVA NO VALOR DE DUZENTOS MIL REAIS PARA CONSTRUÇÃO DA PRAÇA, NA REGIÃO DO PORTO LARANJEIRA, ONDE JÁ EXISTE UM PROJETO, O ESPAÇO, MAS NÃO TEM RECURSOS. DESTACOU QUE A REGIÃO DO PORTO DAS LARANJEIRAS E DO BOQUEIRÃO SÃO CARENTES DE ESPAÇO DE LAZER, POIS NÃO TEM NEM ACADEMIA AO AR LIVRE, SENDO UMA RECLAMAÇÃO DA COMUNIDADE, PEDIU APOIO DO PRESIDENTE E DO VEREADOR BEN HUR. O PRESIDENTE CELSO NICÁCIO E O VEREADOR BEN HUR SE COLOCARAM A DISPOSIÇÃO PARA CONVERSAR COM O SECRETÁRIO DE PLANEJAMENTO E COM O PREFEITO. O VEREADOR BEN HUR COMENTOU SOBRE A INDICAÇÃO Nº 1272/2021, DE SUA AUTORIA, DE UMA CONSTRUÇÃO DE UMA NOVA UNIDADE DA UBS NO SHANGRI-LÁ, QUE CONVERSOU COM O PREFEITO E COM O SECRETÁRIO E ESSA INDICAÇÃO VAI REALMENTE SER ACEITA PELO NOSSO PREFEITO HISSAM. TAMBÉM DESTACOU A INDICAÇÃO Nº 1273/2021, DE SUA AUTORIA, SOLICITANDO UM ESTUDO DE VIABILIDADE PARA QUE AS UNIDADES BÁSICAS DE SAÚDE DE TODA A CIDADE REALIZASSEM ATENDIMENTO AOS SÁBADOS, CONVERSOU COM O PREFEITO E COM O SECRETÁRIO, E AS UBS VÃO SER ABERTAS NO SÁBADO, PARA QUE AS PESSOAS POSSAM SER ATENDIDAS. O VEREADOR PROFESSOR VALTER COMENTOU QUE LEVOU AO PREFEITO UM PEDIDO DE ABERTURA DE CONCURSO PARA TÉCNICOS ADMINISTRATIVOS E OBTEVE COMO RESPOSTA QUE O CONCURSO DE 2018 AINDA ESTÁ VIGENTE, ENTÃO SOLICITOU AO VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA QUE FALASSE COM O PREFEITO, PORQUE ACREDITA QUE NESTE MOMENTO O CHAMAMENTO DOS TÉCNICOS ADMINISTRATIVOS PARA ATENDER AS DEMANDAS TANTO NA SECRETARIA DA SAÚDE QUANTO DA SECRETARIA DE EDUCAÇÃO FARIA UMA DIFERENÇA FUNDAMENTAL NAS ESCOLAS DO MUNICÍPIO E NAS UBS INDEPENDENTE DA ABERTURA AOS SÁBADOS A FALTA DE SERVIDORES É 
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GRANDE.  O VEREADOR BEN HUR DESTACOU QUE EM CONVERSA COM O PREFEITO HAVERÁ A PREVISÃO DE CHAMAMENTO NO MÊS DE JANEIRO DE MAIS 600 PESSOAS PARA O EXECUTIVO E QUE PROVAVELMENTE ESTAS PESSOAS ESTEJAM INCLUÍDAS. O VEREADOR BEN HUR COMENTOU A INDICAÇÃO Nº 1274/2021, DE SUA AUTORIA, SOLICITANDO UM ESTUDO DE VIABILIDADE PARA QUE O CENTRO DE ESPECIALIDADES MÉDICAS E ODONTOLÓGICAS (CEMO), REALIZE ATENDIMENTO AOS SÁBADOS, DESTACANDO TAMBÉM QUE O CEMO IRÁ ABRIR AOS SÁBADOS PARA ATENDIMENTO DA POPULAÇÃO. DESTACOU AINDA QUE HOJE FOI PROTOCOLADO EM CONJUNTO, COM OS VEREADORES A INDICAÇÃO DE Nº 1289/2021, PARA QUE SEJA, EMBORRACHADA TODA A VOLTA DO CAMPO NO PARQUE CACHOEIRA PARA QUE AS PESSOAS TENHAM MAIS CONFORTO E QUE POSSA AJUDAR AQUELAS PESSOAS QUE FREQUENTAM O PARQUE CACHOEIRA. O VEREADOR BEN HUR COMENTOU QUE PROTOCOLOU A INDICAÇÃO Nº 1290/2021, DE SUA AUTORIA, SOLICITANDO QUE SEJAM TOMADAS AS PROVIDÊNCIAS NECESSÁRIAS PARA QUE SEJA COMPLETAMENTE REVITALIZADA A PRAÇA DO TAYRÁ, MAS QUE AINDA ESTÁ VENDO SE CONSEGUEM RECURSOS DEVIDO A ALGUMAS EMENDAS QUE FIZERAM PARA QUE ISSO POSSA SER REVITALIZADO E DE MAIS CONFORTO A COMUNIDADE DO TAYRÁ. TAMBÉM INFORMOU QUE PROTOCOLOU HOJE A INDICAÇÃO Nº 1291/2021, EM CONJUNTO COM OS VEREADORES, SOLICITANDO QUE SEJAM TOMADAS AS PROVIDÊNCIAS NECESSÁRIAS PARA QUE SEJA COMPLETAMENTE REVITALIZADO O CAMPO DE FUTEBOL DO GUAJUVIRA, QUE O VEREADOR PREDRINHO GAZETA TEM SOLICITADO SEMPRE ESSA MANUTENÇÃO PARA DAR MAIS CONFORTO AQUELA COMUNIDADE, ENTÃO EM CONJUNTO FIZEMOS ESSE PEDIDO, PARA QUE ISSO ACONTEÇA JÁ NOS PRÓXIMOS DIAS JÁ QUE FAZ PARTE DA SECRETARIA DO MEIO AMBIENTE E O PREFEITO TEM ATENDIDO OS PEDIDOS DO VEREADOR PEDRO GAZETA. O VEREADOR PEDRO GAZETA AGRADECEU O PREFEITO QUE ESTÁ FAZENDO UM BRILHANTE TRABALHO NA REGIÃO DO GUAJUVIRA, EM ARAUCÁRIA INTEIRA.  O CAMPO DO GUAJUVIRA TEM 40 ANOS E NUNCA FOI FEITO NADA E A SEU PEDIDO FORAM CONSEGUIDOS A ILUMINAÇÃO DO CAMPO, O BICICLETÁRIO E O ESTACIONAMENTO, O CAMPO ESTÁ PRATICAMENTE PRONTO ESSA SEMANA CONCLUÍ. DESTACOU TAMBÉM O TRABALHO DO SECRETÁRIO DO MEIO AMBIENTE E AGRADECEU NOVAMENTE EM NOME DA COMUNIDADE GUAJUVIRA AO PREFEITO POR TUDO QUE TEM FEITO PARA A REGIÃO DO GUAJUVIRA. O VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA COMENTOU SOBRE A ATUAÇÃO DO SECRETARIO DO MEIO AMBIENTE 
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E TAMBÉM DO SECRETÁRIO DE ESPORTE QUE TRABALHA EM CONJUNTO COM A SECRETARIA DE MEIO AMBIENTE. TAMBÉM DESTACOU A EMENDA 02/2021, DE SUA AUTORIA, QUE DESTINA DOIS MILHÕES E QUINHENTOS MIL REAIS PARA SECRETARIA DE ESPORTE. O VEREADOR CELSO NICÁCIO COMENTOU SOBRE A INTELIGÊNCIA E A HABILIDADE DO VEREADOR BEN HUR EM FAZER AS INDICAÇÕES EM DIVERSAS ÁREAS, DESTACANDO A INDICAÇÃO DE Nº 1289/2021, FALOU QUE O SETOR COM MAIOR DECADÊNCIA NO MUNICÍPIO É SETOR DE ESPORTE. TAMBÉM COMENTOU SOBRE AS HABILIDADES E EXPERÊNCIAS DOS DEMAIS VEREADORES E QUE É IMPORTANTE A CÂMARA ESTAR UNIDA, PARTICIPANDO DE TODAS AS INDICAÇÕES EM CONJUNTO E QUE O VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA COMO LÍDER DE GOVERNO LEVA AO PREFEITO. O VEREADOR BEN HUR FALOU SOBRE AS CONSTRUÇÕES DAS ESCOLAS QUE SÃO ESCOLAS REALMENTE DE PRIMEIRO MUNDO. DA COOPERAÇÃO DOS VEREADORES NAS APROVAÇÕES DOS PROJETOS, MESMO COM A DIFERENÇA DE OPINIÕES, MAS QUE ESTÃO SABENDO CONTROLAR. FALOU TAMBÉM DA COMPOSIÇÃO DOS VEREADORES E DE CADA UM NA SUA ÁREA TENTANDO TRAZER O MELHOR PARA POPULAÇÃO E COM CERTEZA TRAZENDO PROJETOS QUE VÊM PARA O BEM COMUM DA SOCIEDADE, PRINCIPALMENTE DAQUELES QUE MAIS PRECISAM DO PODER PÚBLICO E PARABENIZOU A TODOS E AGRADECEU AS PALAVRAS DO PRESIDENTE E SE COLOCOU A DISPOSIÇÃO PARA LEVAR AO CONHECIMENTO DO PREFEITO OS PROJETOS DE TODOS OS VEREADORES. TODAS AS INDICAÇÕES FORAM APROVADAS PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS.  FINDADA A ORDEM DO DIA, PASSOU-SE AO ESPAÇO PARA EXPLICAÇÃO PESSOAL, TENDO COMO PRIMEIRO INSCRITO O VEREADOR PASTOR CASTILHOS FALOU SOBRE A MARCHA PARA JESUS QUE NESTE ANO TERÁ UM AR ESPECIAL, POIS PELA PRIMEIRA VEZ APÓS DEZOITO MESES O NÚMERO DE CASOS ATIVOS COVID-19 ESTÁ ABAIXO DOS CEM, TRAZENDO COM ISSO ESPERANÇA, ALEGRIA E CONFORTO AO CORAÇÃO, DANDO A SENSAÇÃO DE QUE ESTÁ PASSANDO, ESTÁ ACABANDO O SOFRIMENTO. DISSE AINDA QUE TODOS DE ALGUMA FORMA TIVERAM PERDAS E VITÓRIAS. QUE ESTÁ MARCHA PARA JESUS É ESPECIAL, MAS QUE ESTE ANO DE UMA MANEIRA ESPECIAL POSSA SE ALEGRAR, COMEMORAR A VIDA, AGRADECER A DEUS E PEDIR QUE ELE CONFORTE AS FAMÍLIAS, OS AMIGOS DAQUELES QUE TIVERAM SUAS PERDAS. A MARCHA PARA JESUS OCORRERÁ NO DIA VINTE E SETE DE NOVEMBRO NO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA. SERÁ UM EVENTO PARA TODAS AS RELIGIÕES E NÃO APENAS PARA OS EVANGÉLICOS. FALOU TAMBÉM, QUE A 
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MARCHA PARA JESUS É DA CIDADE E DAS PESSOAS. AGRADECEU AO PREFEITO, AO SECRETÁRIO DE GOVERNO, AO SECRETÁRIO DE POLÍTICAS PÚBLICAS GERAL E TAMBÉM AOS QUE ESTÃO FAZENDO PARTE DA COMISSÃO QUE VAI ORGANIZAR A MARCHA PARA JESUS. O VEREADOR PROFESSOR VALTER, RELATOU VISITA À ONG EVA, PARABENIZOU A PRESIDENTE DA ONG EVA ADRIANA RIBEIRO E AS COLABORADORAS, QUE FAZEM UM TRABALHO BACANA E COM MUITO AMOR EM PROL DE DIVERSAS PESSOAS. A ONG EVA É UMA ORGANIZAÇÃO SEM FINS LUCRATIVOS QUE EXISTE PARA AJUDAR O PACIENTE COM CÂNCER A VIVER MELHOR POR MEIO DE PROJETOS E AÇÕES DE QUALIDADE, ALÉM DE TODO O TRABALHO REALIZADO VAI TER TAMBÉM A TERCEIRA EDIÇÃO DA MISS EVA MULHERES ONCOLÓGICAS, AS MULHERES QUE SÃO ATENDIDAS PELOS PROGRAMAS COM MUITO AMOR E DELICADEZA BUSCAM NO ARTESANATO UMA SAÍDA PARA DEPRESSÃO, QUE MUITAS VEZES AS ASSOLAM NO PÓS-TRATAMENTO. PEDE PARA IREM APRECIAR O TRABALHO E CONHECER A ONG. FALOU TAMBÉM SOBRE UM OFÍCIO QUE A ONG ENVIOU AO EXECUTIVO PEDINDO O AUMENTO DAS ÁREAS DE ESTACIONAMENTO NA RUA DOUTOR BRUNO CICHON, 39. POIS SÓ TEM ESPAÇO PARA DOIS CARROS. PEDIU AO VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA QUE É O LÍDER DO GOVERNO QUE LEVE ESSE PEDIDO E TAMBÉM A INDICAÇÃO, DE SUA AUTORIA, SOLICITANDO O AUMENTO PARA QUATRO OU CINCO. O VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA SE PRONTIFICOU A AJUDAR. AGRADECEU TAMBÉM AO PREFEITO HISSAM PELOS TRÊS PROJETOS SANCIONADOS, A LEI NÚMERO 3771/2021 QUE CRIA A SEMANA DO RECONHECIMENTO PROFISSIONAL DA SAÚDE PÚBLICA E PRIVADA NO CALENDÁRIO DE COMEMORAÇÕES DO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA, A LEI Nº 3769/2021 QUE AUTORIZA O PODER EXECUTIVO A INSTITUIR A AÇÃO DO PRIMEIRO RG NO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA E A LEI 3777/2021 DO PROGRAMA DE EMPREGABILIDADE PARA PESSOAS EM SITUAÇÃO DE VULNERABILIDADE. O VEREADOR APARECIDO RAMOS, RELATOU QUE ESTEVE NO RIO ABAIXINHO NA REGIÃO DO CAMPO REDONDO, CONVERSANDO COM A POPULAÇÃO, OUVIU ALGUMAS RECLAMAÇÕES REFERENTE À SAÚDE, COMO DEMORA EM EXAMES, CIRURGIAS E CONSULTAS COM CLÍNICO GERAL QUE LEVA DE DOIS A TRÊS MESES. PARABENIZOU O SECRETÁRIO DE SAÚDE, POIS TODAS AS VEZES QUE PRECISOU ENTRAR EM CONTATO SEMPRE FOI RECEBIDO. DESTACOU QUE FOI ATÉ O SECRETÁRIO DE SAÚDE JUNTAMENTE COM O VEREADOR PASTOR CASTILHOS E O VEREADOR PROFESSOR VALTER E O SECRETARIO DISSE QUE O PROBLEMA DAS UBS É FALTA DE PLANEJAMENTO, E QUE ELES ESTÃO FAZENDO ESTE 
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PLANEJAMENTO PARA RESOLVER O PROBLEMA DA SAÚDE EM ARAUCÁRIA. TAMBÉM COMENTOU SOBRE A INDICAÇÃO Nº 1273/2021 DO VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA DANDO SEU APOIO PARA A APROVAÇÃO. O VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, DESTACOU A IMPORTÂNCIA DOS VEREADORES LEVAREM AO CONHECIMENTO DOS SECRETÁRIOS AS RECLAMAÇÕES DA POPULAÇÃO PARA QUE ELES POSSAM TER CONHECIMENTOS E DAR RESPOSTAS A ALTURA DO QUE A POPULAÇÃO MERECE E AGRADECEU PELO APOIO DO VEREADOR APARECIDO RAMOS. O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA, QUE RELATOU SUA VISITA À SECRETÁRIA DO MEIO AMBIENTE, E QUE O SECRETARIO FALOU SOBRE O VANDALISMO QUE VEM OCORRENDO NOS CEMITÉRIOS DE ARAUCÁRIA E SOLICITOU QUE FOSSE FEITO UM APELO NA CÂMARA PARA QUE A POPULAÇÃO TENHA CONSCIÊNCIA QUE A CIDADE É DE TODOS E QUE TEMOS QUE CUIDAR. COMENTOU TAMBÉM SOBRE A INDICAÇÃO Nº 1273/2021 DO VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, QUE É DE GRANDE IMPORTÂNCIA, POIS ESTEVE NO PRONTO ATENDIMENTO INFANTIL (PAI) ONDE FOI BEM RECEBIDO PELOS MÉDICOS E ENFERMEIROS, EXPLICARAM QUE FOI UM DIA BEM ATÍPICO. A SECRETÁRIO DE SAÚDE EXPLICOU QUE É RELACIONADA A SITUAÇÕES QUE DEVERIAM SER ATENDIDAS NAS UNIDADES BÁSICAS DE SAÚDE, QUE COM A INDICAÇÃO DO BEN HUR DE OLIVEIRA VEREADOR ESTES DIAS ATÍPICOS NÃO IRÃO MAIS ACONTECER E QUE A POPULAÇÃO SERÁ BEM ATENDIDA. PARABENIZOU O VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA PELA INDICAÇÃO E DESTACOU O TRABALHO DA SECRETÁRIA DE SAÚDE. TAMBÉM COMENTOU SOBRE A SUA PARTICIPAÇÃO COMO PRESIDENTE DA COMISSÃO DO COVID-19. O VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, SOBRE BOICOTES DE UM OU OUTRO FUNCIONÁRIO PÚBLICO, QUE NOVENTA POR CENTO OU MAIS SÃO DEDICADOS A ATENDER A POPULAÇÃO. DISSE TAMBÉM QUE O PREFEITO E O SECRETÁRIO COM CERTEZA VÃO COBRAR MAIS DOS FUNCIONÁRIOS, POIS SÃO BEM REMUNERADOS, SENDO QUE O MELHOR SALÁRIO DO BRASIL ESTÁ NO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA. TAMBÉM FALOU QUE VÃO SER FEITOS MAIS DE DOZE POSTOS DE SAÚDE PARA QUE POSSA TER UM ATENDIMENTO AMPLO A POPULAÇÃO. NÃO HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR CELSO NICÁCIO, APÓS AS CONSIDERAÇÕES FINAIS, AGRADECEU A PRESENÇA DE TODOS, AS BÊNÇÃOS E A PROTEÇÃO DE DEUS E DECLAROU ENCERRADA A SESSÃO.  


